

Les Olympiades se poursuivent au collège du Querpon



Avant les vacances de fin d'année, les Olympiades du collège du Querpon prennent un caractère festif. 2022 n'a pas dérogé à la règle, et vendredi 16 décembre en début d'après-midi, toutes les classes du collège ont connu des activités exceptionnelles, notées comme il se doit. Les élèves de 6^{es} ont participé à un tournoi sportif, ceux de 5^e et 3^e à un escape game et à des ateliers. Les 4^{es} se sont affrontés classe contre classe en courts exercices de slam, avec Elvi Slam, l'animateur culturel, poète performeur et artiste slameur, venu pour la troisième fois.

Il ne s'agissait pas de battles opposant les classes, mais de courtes performances de groupes d'élèves d'une même classe. Un jury adulte a noté chaque prestation et une moyenne a été établie à l'issue de chaque séance. L'animateur, familier du lieu, avait au préalable présenté l'épreuve aux deux classes, et proposé aux élèves de se constituer en équipes, de trouver un sujet et de le clamer en public devant les élèves assis à l'autre bout de la pièce.

Les sujets exprimés en moins d'une minute avec quelques rimes et l'inspiration des parleurs

de rap ou de slam, ont été divers, ce qui a permis de se rendre compte des préoccupations ou passions des collégiens : le sport, le commerce, le luxe, le travail, la console, la musique... Cet exercice qui pourrait sembler festif et banal est, au contraire, un excellent moyen pour les élèves, de construire de courts scénarios, d'utiliser la langue avec poésie et rimes souvent, de vaincre pour un moment leur timidité. Les applaudissements ont toujours été nourris. Un goûter avec chocolat chaud a ensuite été offert par l'association des parents d'élèves (APE).